Möhnenverein Waxweiler spendet an Ersthelfer im Ort

Der Möhnenverein" De Joch der Deijweln" engagiert sich in jedem Jahr für eine gemeinnützige Sache in der Gemeinde mit einer Spende.

In diesem Jahr wurden die beiden ausgebildeten Ersthelfer, Volkmar Leisen und Andreas Berg, mit einer Grundausstattung an Einsatzhilfsmitteln bedacht. Neben der Zeit, die sie von ihrer Freizeit opfern, müssen sie zusätzlich einen Teil davon aus eigenen Mitteln bestreiten. Als sogenannte "First Responder" ergänzen die beiden in Waxweiler und Umgebung die Rettungskette bei Notfällen mit basismedizinischen Maßnahmen bis zum Eintreffen eines Rettungsmittels. Diese Hilfe kann in Notfällen wie Herzinfarkt, Schlaganfall und Unfällen Leben retten oder schwere Folgeschäden verhindern helfen.

Die zwei haben sich darüber sehr gefreut und haben sich in ihrem Namen und im Namen derer, denen damit geholfen wird, bedankt.



Das Bild zeigt von links: Vorsitzende des Möhnenvereins Walburga Weber, Volkmar Leisen, Andreas Berg und Claudia Thielen bei der Übergabe der Ausstattung